

PREPARAN MATERIAL ELECTORAL. Los empleados Cecibel Bonilla, Mirella Escobar, Vilma Elizabeth Ló-pez, Elena del C. Orellana, Alberto Abrego y Benjamin Antonio López, acomodan en cajas debidamente diseña-das, los implementos que servirán en los 262 municipios del país, para la realización de las elecciones el 31 del

## Pluralismo en Asamblea es garantía democracia

El pluralismo ideológico representado en una Asamblea Legislativa, seria garantía para el mis-mo proceso de democratización y no estorbo, como se quiere hacer creer

Así lo expresó el Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, dirigente y candi-dato a diputado por Alianza Republicana Naciona-lista, ARENA.

El partido oficial, PDC, en su campaña publicitaria dice que la actual Asam-blea Legislativa con la mavoria de diputados de la oposición es un estorbo para el trabajo del Presi-dente de la República, lo cual es totalmente falso, señaló porque si no han hecho nada hasta la fecha, es porque no cuentan ni con la más mínima idea de cómo se elabora un programa de gobierno. Lo que hemos hecho has-

ta la fecha los diputados de oposición, es velar porque los fondos del pueblo sean

-Pasa a la página 60-

#### Fórmase una comisión mixta El Salvador-Perú

La formación de una "Comisión Mixta permanente de cooperación econente de cooperación eco-nómica e intercambio co-mercial'', acordaron El Salvador y Perú. Según Convenio firmado ayer por el Canciller salva-

doreño, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, que realiza una gira por países suramericanos; y por su homólogo peruano, Dr. Luis Perco-vich Roca, se establece que las Partes Contratantes "se esforzarán en propiciar e incrementar el comercio entre los dos países y se otorgarán reciprocamente el trato de nación más favorecida en todo lo concerniente a derechos arancelarios y sus recargos, derechos consulares y derechos e impuestos de cualquier clase que puedan ser aplicados con motivo de la exportación, importación, venta, compra, transporte, circulación, distribución y utilización de productos naturales y/o manufactura-

-Pasa a la página 54-

# Fin de violencia piden 10 mil cooperativistas

Más de diez mil cooperativistas del país, marcharon ayer por calles de San Salvador, pidiendo el cese de la violencia terrorista y reiterando demandas aún no satisfechas, por el go-bierno de la República.

En la marcha participaron personas pertenecien-tes tanto a cooperativas del sector reformado, como de otros sectores, así como personeros de la Confede-ración de Asociaciones Cooperativas de El Salvador, Asociación Nacional Campesina y de la Federa-ción Nacional de Cooperativas Agropecuarias.

Voceros de dichas agrupaciones manifestaron, que la marcha también celebraba el triunfo de COACES, por la reciente aprobación de la Ley de Cooperativas.

Los cooperativistas iniciaron la marcha desde el Parque Bolivar, en el centro de la capital, hacia el

-Pasa a la página 60-

Mil 118 millones Dls. ha sido ayuda de AID

De los mil ciento dieciocho millones de colones de ayuda internacional recibida en 1984, el 57 por ciento son donaciones provenientes de AID.

Así explicó ayer el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena.

En general, dijo, se trató de préstamos extremadamente blandos, o sea, otorgados a bajas tasas de interés anual, a plazos largos y a períodos de gracia de 10 años.

En relación a la cifra de 1,118 millones de colones de cooperación exterior recibida el año anterior, un 82% de los cuales fueron facilitados por la AID. Una segunda fuente de financiamiento fue el BID con una participación del 16%; el resto, es decir el 2% estuvo constituido por

### Inaugurado Programa de Rehidratación Oral

Ayer fue inaugurado el Programa de Rehidratación Oral por el Ministerio de Salud, conjuntamente con el Simposium sobre Síndrome Diarréico Agudo en la Infancia, organizado por la Sociedad de Pediatría de El Salvador. El acto se realizó en el

Salón El Salvador del Hotel Presidente, con la presencia del Dr. Benjamin Valdez h., titular de Salud y del Dr. Guillermo Tinetti, presidente de la Sociedad de Pediatría.

Las conferencias impar-tidas fueron: "La etiología de la diarrea", por el Dr. Mauricio Sol Nerio; "La fisiopatología de la diarrea,

-Pasa a la página 11-

#### Seminario técnico a Asociaciones de Ahorro y Préstamo

Seminario sobre Técnicas y Administración Financiera para Asociacio-nes de Ahorro y Préstamo, inaugurará el lunes la Fi-nanciera Nacional de la

Así lo dio a conocer ayer la Licda. Claudia Neubleau, funcionaria de esa entidad bancaria, al explicar que los objetivos del evento son, principalmen-te, aquellos que permitan a las Asociaciones de Ahorro y Préstamo del país, brin-dar una mejor atención al público usuario del sistema

Presidirá los actos protocolarios de inauguración -Pasa a la página 23-

DIRECTIVA DE ASAP. Momento en que

es juramentada la nueva Junta Directiva

de la Asociación Salvadoreña de Agencias de Publicidad (ASAP), en el Club

Campestre Cuscatlán. De izquierda a de-

recha, señores: Jaime Molina en repre-sentación de Rubén F. Rossell 1er.

préstamos del Gobierno Alemán canalizados a través de su Agencia de Desarrollo KFW, se explicó en Planifica-

La cooperación externa aumentó, comentaron funcio-narios del Ministerio de Planificación, al llegar al poder

Es importante señalar, se dijo, que los préstamos con-tratados con el BID durante 1984 se destinaron en un

-Pasa a la página 58-



NOVIA NACIONAL. Morena Angélica Santacolomba Amaya, de 20 años de edad, ha sido electa como Novia Nacional del Club de Leones de El Salvador. En tal concepto ella viajará próximamente a Guatemala para competir en un concurso centroamericano de novias de Clubes de Leones de Centro América.

## Piden sancionar a los que difaman al país

Las autoridades deben ahora velar como lo manda la Constitución de la Repú-blica, por el respeto de los extranjeros hacia nuestra patria y su pueblo.

Asi lo expresaron aver abogados que frecuentan el Centro Judicial Isidro Menéndez.

-Pasa a la página 60-



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

Director; Roberto A. Murillo, en repre sentación de Sra. Julita de Munés, 40 Director; Ricardo González, 3er. Direc tor; Guillermo Mena Nuila, Secretario Juan Federico Salaverria, Vice-Presi dente; Alfonso Sandoval, 2º Director Oscar Rosales Rivas, Tesorero; y Ricar do Archer, Presidente.

"Carnaval de Solidaridad" en Colonia Las Rosas

-Foto de LA PRENSA, por Valiente.

ESCULTISMO. El Sr. Ar-

mando Mármol Sánchez,

Ejecutivo Nacional Scout, dice que el escultismo in-

fluye en forma integral en la niñez y juventud salva-doreñas.

El sábado 23 de marzo corriente, se llevará a cabo en la colonia Las Rosas No. 1, el "Carnaval de Solidaridad", que ha sido organizado por el comité de dicha colonia.

Este carnaval es la pri-mera actividad de esta naturaleza que lleva a cabo el comité, que se ha formado a raíz del incendio de la casa del periodista José Luis Urrutia, ubicada en Av. Las Flores No. 76, ocu-rrido el 4 de febrero recién pasado, y el cual consumió completamente la residencia, sin dar lugar a rescatar absolutamente nada a la familia Urrutia-Rodri-

El "Comité de Solidaridad" está integrado por personas muy activas que

-Pasa a la página 23-